

La COB relève qu'elle ne tolèrera pas l'ajournement des Élections boliviennes



La Paz, 16 juillet (RHC)- Des dirigeants de la Centrale Ouvrière Bolivienne, la COB, du Pacte d'Unité et des organisations sociales de la ville d'El Alto ont signalé au cours d'une conférence de presse qu'elles ne tolèreront pas l'ajournement des élections nationales prévues le 6 septembre prochain.

« Nous, les travailleurs, nous obtiendrons que les élections se tiennent le 6 septembre. Nous avons besoin en ce moment d'un gouvernement élu démocratiquement avec de nouvelles politiques » a affirmé le secrétaire exécutif de la Cob, Juan Carlos Huarachi.

Le représentant du Pacte d'Unité a confirmé que son alliance nationale veut un gouvernement constitutionnel, élu par le peuple. Il a ajouté que le peuple bolivien a signalé que les élections doivent bel et bien avoir lieu le 6 septembre, faisant référence à la marche qui s'est déroulée mardi dans ce pays sud-américain contre les décrets du gouvernement de facto.

Pour sa part, la représentante de la Confédération, Bartolina Sisa a indiqué : « nous voulons avoir un président démocratiquement élu.

De son côté, le représentant de la Fédération des Conseils Vicinaux d'El Alto a assuré que le gouvernement de facto n'a pas répondu à nos centres de santé, à nos hôpitaux, à nos cabinets de consultation vicinaux dans la ville d'El Alto dans la solution de cette pandémie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228717-la-cob-releve-quelle-ne-tolerera-pas-lajournement-des-elections-boliviennes>



Radio Habana Cuba